

## Schwierige Zeiten für die Vereine unter Corona

Sportfreunde rufen beim Vorstand an und fragen nach Lebenszeichen im Verein.

Ja, wir leben noch und versuchen unter Einhaltung der gesetzlichen Vorschriften die dringendsten Aufgaben im Sinn unserer Mitglieder zu lösen.

Die letzte große Aufgabe war die Umsetzung des Äschen Projektes, wo es großen Hürden von der Antragstellung bis zum Einbringen der Äschensetzlingen zu überwinden galt.

Den beteiligten Sportfreunden aus den Vereinen ein besonderer Dank für ihren Einsatz. Der Vorstand hat im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit auch ein Interview mit der OTZ zum Thema geführt. Es könnte noch in der WEB-Seite der OTZ stehen.

In der Anlage haben wir Euch auch das Radio-Interview unseres Städtedreieckes SRB gestellt, welche recht ausführlich das Äschenprojekt ausführt.

Sportfreunde unseres Vereins, die Arbeit geht weiter, wenn auch etwas „Coronagebremst“. Bleibt alle gesund und haltet Euch an die Regel.

F. Bethke

13.11.2020